



令和4年5月30日号 瑞穂市立西小学校

引き渡し訓練 ありがとうございました

5月23日(月)に引き渡し訓練を行いました。お忙しい中にもかかわらず、保護者の皆様のご協力をいただき、短時間で円滑に訓練を終了することができました。誠にありがとうございました。

予定時刻よりも素早くグラウンドに学級ごとに整列をした子どもたちは、強い日差しと風の中で静かに待つことができました。非常事態ではとても大切なことです。訓練であっても、とても立派な姿でした。

今回の訓練を通して、見えてきた問題点を今後は改善して、より安全で確実な引き渡しができるようにしていきます。ご理解とご協力をお願いします。



動き出しました 児童会活動

9日(月)に校内放送を使った児童集会を行いました。今年のスローガン「輝き ~みんなで創ろう 笑顔輝く西小学校~」が宣言され、各委員長が委員会活動のめあてを力強く発表しました。このリーダーたちの元、たくさんの西っ子の輝きが見られそうですね。



学年を超えて 仲良し遊び

毎年行われている仲良し遊びが始まりました。5月24日に第1回目の仲良し遊びとして、5年生と3年生がダブルドッジビーを楽しみました。

5年生が企画をして、事前に全校に放送をして場所の確保をします。当日には5年生が司会をして、始めの挨拶とルール説明をしてからゲーム開始です。楽しく遊んだ後は感想や素晴らし姿を交流し合い、会を閉じます。最後に昼の放送で、全校に場所を開けてもらったことに感謝をして終了します。

子どもたちにとっては当たり前の流れですが、以前から長年にわたって受け継がれている素晴らしい西小学校の財産の一つです。企画・運営する力を養いながら、学年の壁を越えて楽しくコミュニケーションを深める場になっています。



水泳授業の準備が整いました

1年ぶりにプールの水を抜き、地域ボランティアの方のご協力をいただいて大まかな掃除をしました。その後、機械などの点検をして、5・6年生の子どもたちの力を集めて仕上げの掃除と安全マットなどを敷いて準備を整えました。

感染症対策として広い更衣スペースを確保するため、北舎1階の図工室の窓にブラインドフィルムを貼り付けて男子更衣室にします。また、シャワーを浴びる直前までマスクを着用するため、プールサイドまで着替えを入れたバッグをもちこみます。そのためバッグが濡れないようにプールサイドのフェンスに掛けられようフックを取り付けました。ご家庭では、各学年からのお便りに沿ってご準備をお願いします。

